



学校便り 太田っ子

令和4年4月28日

- めざす子ども像
- ㊦もいやりのある子
- ㊦もいっきり勉強する子
- ㊦くましく生きる子

太田っ子の朝のおそうじ

毎朝 8 時 20 分のチャイムが鳴る前から、おそうじは始まっています。気の付いた子が時間前から始めてくれています。太田っ子はみんなしっかり働きます。校舎は古いですが、とてもきれいなのはこのお掃除のおかげです。4 月から 5 月にかけては 1 年生のそうじに 6 年生がお手伝いに行きます。いっしょにそうじをしながら、そうじの仕方を細かく教えてくれています。太田小学校の伝統が受け継がれていきます。



授業参観、ありがとうございました

25 日(月)に行われた本年度最初の授業参観に、ご参加くださりありがとうございました。子どもたちの学校での様子はいかがでしたでしょうか。ご覧になられて感じられたこと等ございましたら、担任を通してお知らせいただきますようお願いいたします。この授業参観は当初、新型コロナウイルス感染症流行以前と同じような日程で計画させていただいていたのですが、感染者数や近隣の小学校の状況などを考え、急遽、短い時間での分散参観にさせていただきました。急な変更にもかかわらずご対応いただきましたこと、また、交代の時間に自ら教室から離れていただいたこと、時間になるまで待っていただいたこと等ご協力いただきまして、誠に感謝しております。そんな保護者の皆様に育てていただいているからこそ、太田小学校の子どもたちが育っているのだと感じました。今後ともよろしくお願い申し上げます。

通学路に「あぶない」の看板設置

「通学路に飛び出し注意の看板を設置してもらうようにしました。」と、太田東自治会長様より連絡がありました。25 日(月)の朝、会長さんが通学してくる子どもたちに「飛び出さないように」と呼びかけてくれました。ありがとうございます。登下校については、教員が定期的に交通指導に出向くほか、育生会の安全対策・保体委員会の皆さんも協力していただいていますし、地域の皆様にもご協力していただいています。太田の子どもたちは、保護者の皆様・地域の皆様方に守られて成長していることを再度認識いたしました。



図書ボランティア大募集

本校では、保護者の方や OB の方による図書ボランティアさんに、読み聞かせや低学年図書室の掲示等をしていただいています。コロナ禍で読み聞かせを実施することが難しい時期もありましたが、昨年度 2 学期には、1 年生から 3 年生までクラスごとに実施することができました。今年度も、1 学期に全クラスで読み聞かせを行おうと計画してくれています。読書好きな太田っ子を育てるためにも、大事な一役を担ってくれています。ありがとうございます。また、ボランティアの方を募集していますので、保護者の皆様もぜひボランティアとして、参加していただきたいと思っています。

